

# *Enfatiza Programa Mundial de Alimentos su apoyo a Cuba frente a la sequía*

---



Naciones Unidas  
**Programa  
Mundial  
de Alimentos**

La Habana, 2 mar (RHC) El PMA, Programa Mundial de Alimentos, distinguió el avance en Cuba de un proyecto para fortalecer la gestión integral frente a riesgos climáticos, como la intensa sequía que amenaza la seguridad alimentaria de la nación caribeña.

Durante la Convención Internacional Cubagua 2017 que sesiona en La Habana, la representante en nuestro país del PMA, Laura Melo, aseguró que en 20 municipios de las provincias orientales tiene lugar la investigación iniciada a mediados de 2016 y que deberá concluir en octubre de este año.

Laura Melo precisó que las localidades escogidas figuran entre las más afectadas por el déficit de precipitaciones, y hasta el momento el trabajo científico-técnico permitió definir indicadores claves para asegurar la alerta temprana ante eventos climáticos de esa naturaleza y la adopción de medidas oportunas.

La experta reconoció que Cuba dispone de un sistema de alerta y acciones tempranas de reconocida eficacia para afrontar eventos extremos como ciclones, huracanes y grandes inundaciones, por lo cual la ayuda del PMA plantea añadir valores en la capacidad de diagnóstico y enfrentamiento integral para el

caso de las sequías.

A su vez, advirtió que en los últimos 15 años, la nación caribeña perdió casi 30 mil millones de dólares como consecuencia de los impactos de huracanes y sequías; sobre todo, en el sector agroalimentario.

Por su parte, la FAO, Organización de Naciones Unidas para Alimentación y la Agricultura en Cuba participa en la convención internacional Cubagua 2017 pues reconocen el tema como una prioridad para la seguridad alimentaria.

La especialista en información de la FAO en nuestro país, Rosa Muñoz, explicó que el objetivo es poner al alcance de los delegados en el encuentro documentos importantes y actualizados acerca del tópico.

Informó Rosa Muñoz que el Sistema cubano de Naciones Unidas participa en el evento para demostrar la importancia que la organización le concede al adecuado uso y a las buenas prácticas de la gestión de los recursos hídricos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124946-enfatiza-programa-mundial-de-alimentos-su-apoyo-a-cuba-frente-a-la-sequia>



**Radio Habana Cuba**